40 anys, 40 raons

Prosperidad e impulso económico

RAZÓN 24

TENEMOS UN PAPEL ACTIVO EN LA CAPTACIÓN DE EMPRESAS INTERNACIONALES QUE DESEEN ESTABLECERSE EN CATALUÑA

La captación de talento y de inversiones extranjeras es una de las labores del INCASÒL, llevada a cabo junto con otras administraciones. Uno de los acuerdos que permite a las distintas administraciones trabajar unidas para la promoción de la implantación de nuevas empresas en Cataluña es el consorcio Barcelona-Catalonia, integrado por la Generalitat (a través del INCASÒL), el Ayuntamiento y el Área Metropolitana de Barcelona. El consorcio promueve proyectos estratégicos de gran calidad urbanística que proporcionan espacios para nuevas actividades empresariales. Asimismo, apoya modelos de desarrollo más justos, más eficientes y más sostenibles a través de la correcta ordenación de las nuevas actividades en el territorio. La visión de Barcelona-Catalonia es que el crecimiento económico debe ir acompañado del desarrollo de la región, y prioriza que los proyectos de espacios para la actividad económica se desarrollen con respeto por el medioambiente e impulsando tecnologías limpias. Con este objetivo, Barcelona-Catalonia está impulsando, en el área metropolitana de Barcelona, proyectos estratégicos combinados con proyectos logísticos clave alrededor del Corredor Mediterráneo diseñados para convertir a Cataluña en un punto de entrada y salida de mercancías de la Europa meridional y central.

Barcelona y Cataluña tienen una gran vocación internacional, abierta y cosmopolita, comprometida con un modelo de crecimiento inclusivo que genera riqueza y una economía diversificada. Estos factores convierten a la ciudad de Barcelona y otras áreas de la región en zonas muy atractivas para la inversión extranjera y la captación de talento internacional. Las zonas con gran atractivo que se presentan a través del consorcio son: 22@ Barcelona, el Eje Llobregat, el Eje Besòs, el Eje Llobregat Norte, el Eje Besòs Norte y el Eje Vallès; todas ellas en ubicaciones estratégicas y muy bien dotadas de servicios e infraestructuras.



Áreas de actividad económica que se promueven en el marco del consorcio Barcelona-Catalonia

16 17

40 anys, 40 raons

Prosperidad e impulso económico

En muchos casos, el INCASÒL es propietario de suelo o de parcelas en sectores urbanizados o consolidados que se ofrecen a posibles inversores y empresas interesadas en los grandes eventos internacionales y las principales ferias inmobiliarias internacionales, como el MIPIM de Cannes o la Expo Real de Múnich.

Con estas acciones coordinadas en el exterior se ha conseguido que empresas como Amazon, Stradivarius, Desigual o centros comerciales como Neinver (The Style Outlet en Viladecans) o Leroy Merlin hayan encontrado espacios adecuados, de propiedad o desarrollados por el INCASÒL, para instalarse en Cataluña.



Estand del consorcio Barcelona-Catalonia en ferias inmobiliarias internacionales



Oficinas de Stradivarius (Batlleiroig). Foto: Antonio Navarro Cerdanyola (Parque del Alba)

18